



北

学校教育目標 「よく考え 仲良く やりぬく子」

校報

北っ子だより

ararataman

川辺町立 川辺北小学校
児童数 97名
川辺町上川辺 575
Tel 53-2885
令和6年12月26日発行
No.10

「平常」にこそ感謝

川辺北小学校校長 川上二郎

日中の陽ざしが教室の奥深くまで差し込み、外は真冬の冷たい風が吹いています。そんな日でも外からは、元気に遊ぶ子どもたちの声が聞こえてきます。

2024年も残すところあとわずかとなりました。今年1年を振り返ってみると、元旦に能登半島で大地震が発生したことから、この1年がスタートしたことが思い出されます。極寒の中、避難生活を余儀なくされたり、中には尊い命が奪われたりと、被災された方がたくさんいらっしゃいました。そこに加えて豪雨災害にも見舞われ、今もなお、災害が完全復旧せず、不便な生活を強いられている方がいらっしゃると思うと心が痛くなります。

そういうことを思うにつけ、川辺北小学校はなんと幸せで、ありがたい毎日を送らせていただいているのかを実感します。この「ありがたさ」の理由は他にもあります。それはコロナ禍の生活から脱却したことを実感できる1年であったことも大きな理由だったと思います。令和5年5月8日にコロナは5類に移行しました。とはいうものの、昨年はその影響はまだ色濃く残り、色々な活動をする上で配慮が必要であったり、制限をつけたりしたことを思い出します。

しかし今年はそういった心配をすることがほとんどなく、予定していた行事や授業を“平常通り”に行うことができました。

- ・全校で体育館に集まり、大きな声で歌を歌う
- ・マスクを気にすることなくプールに入り、水泳の授業をする
- ・運動会では腹の底から大声を出して応援をする
- ・授業では、頭を突き合わせて話し合いをしたり、交流したりする
- ・楽しい時には大きな口を開けて、大きな声で笑う

上記のこととは、コロナ禍以前であれば「取るに足らないこと」「当たり前のこと」として気にも留めなかつたことかもしれません。しかし、大きな災害を目の当たりにし、コロナ禍を経験した今になって思うことは、この“平常”こそが何よりもありがたいと感じるのです。

「ありがたい」を漢字で書くと「有難い」となります。つまり私たちが普段当たり前と思っているような日常生活は、実は「有る」ことが「難しい」ことなのかもしれません。そう思うにつけ、“平常”的なありがたさが身に染みて感じられる1年でした。

今年1年を平穀無事に過ごすことができたのも、保護者の皆様、地域の皆様、川辺町関係機関の皆様のお陰です。本当にありがとうございました。

來たる2025年も皆様にとって良い年でありますように…。

1月の予定

日	曜	学校行事等 ※変更する場合があります
1	水	
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	仕事始め
7	火	始業式 10:40—斎下校
8	水	発育測定
9	木	書き初め会 委員会
10	金	なかよし遊び 冬休み図書返却最終日
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	ラブハンドメイド読み聞かせ 川辺っ子元気カード配付
15	水	川辺っ子元気週間～17日 PTAふれあいあいさつ
16	木	川辺町教育委員訪問 委員会
17	金	
18	土	資源回収
19	日	資源回収（予備日）
20	月	川辺っ子元気カード回収
21	火	5年岐阜車体、防災センター社会見学
22	水	なかよしペア読書 代表委員会 クラブ（3年見学）
23	木	なかよし遊び
24	金	入学説明会・教材販売
25	土	
26	日	
27	月	命を守る訓練 給食感謝週間～31日 児童集会（給食感謝の会）
28	火	3年豆腐作り
29	水	
30	木	あのねアンケート 委員会
31	金	小中特支交流会
【2月の主な行事予定】		
4日	ラブハンドメイド読み聞かせ 縄跳び8の字跳び大会	
6日	クラブ最終 7日 3年岐阜歴史博物館見学	
13日	委員会（4年生見学） 14日 授業参観日・学級懇談会	
18日	フレーメン読み聞かせ	
27日	6年生ありがとうの会 学校運営協議会	

あらたま参観日



11月30日(土)
保護者、地域の方々に各学級の授業と「ひびきあい集会（人権集会）」を開きました。

たくさんの参観者を前に子どもたちは日頃の学習の成果を発揮して、精一杯頑張ることができました。体育館で行った「ひびきあい集会」では、前半は、人権週間に開いた仲間のよい姿を「ぽかぽかの木」に貼る取組を学級ごとに発表し、メッセージカードで満開となった「ぽかぽかの木」を紹介することができました。後半は放送体育委員会が企画した「仲間集めゲーム」で、保護者や地域の方々にも参加していただき、温かな笑顔が体育館いっぱいに広がりました。



PTA 家庭教育委員さんによる読み聞かせ



11月30日(土)
あらたま参観日の朝、PTA 家庭教育委員の方々が子どもたちに読み聞かせをしてくださいました。

事前に学年に応じた本を選び、練習をして臨みました。クラスの友達のお母さんに読んでもらうことで、いつもとは違う温かい雰囲気の読み聞かせの時間となりました。委員の皆様、誠にありがとうございました。

かけあし運動

寒さが本格的になった12月中旬、あおぞらの時間（20分休み）に全校児童でかけあし運動に取り組みました。

期間中はかなり寒い日もありましたが、各自が強い体づくりに向けて、目標をもって4分間走りました。

